



Ve logro en la participación de mujeres

INE autoriza registros de candidatos a Presidencia

ELECCIÓN 2024 ✓

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Con manifestaciones de preocupación por el riesgo que el crimen organizado representa para estas elecciones, con llamados a un proceso sin descalificaciones y el respeto irrestricto a la legalidad, el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó los registros de las candidaturas de Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez a la Presidencia de la República, por las coaliciones Sigamos Haciendo Historia, Fuerza y Corazón por México y el partido Movimiento Ciudadano, respectivamente.

La consejera presidenta Guadalupe Taddei exhortó a las y los candidatos federales en los diversos cargos a renovarse, a privilegiar un debate respetuoso y con apego a la ley que contribuya a la estabilidad y legitimidad necesarias para que la ciudadanía confíe en el proceso.

La consejera Claudia Zavala advirtió que el ambiente de polarización, inseguridad, la proliferación de estrategias para manipular y desinformar, así como la tendencia de varios actores políticos para querer burlar la ley, representan un riesgo para la democracia.

CONSEJEROS advierten riesgo a la democracia con polarización e inseguridad; presencia "ominosa" de la delincuencia organizada puede afectar gravemente las elecciones, alertan

EL PETISTA Gerardo Fernández Noroña ayer le deseó suerte a la oposición para que realice una campaña de fondo, propuestas, seriedad y solidez "de una oposición que no son".

Eldato

"Sin condiciones para votar en libertad, sin condiciones de seguridad para todas y todos y sin un compromiso total de toda la nación mexicana, y destacadamente de las y los candidatos y servidores públicos, con un compromiso real a la legalidad y la equidad en la contienda, simplemente no habrá un auténtico ejercicio democrático", dijo.

El consejero Jaime Rivera alertó que la presencia "ominosa" de la delincuencia organizada y común puede afectar gravemente las elecciones, pues hasta ahora "ya hay una lista macabra de precandidatos y aspirantes asesinados", con lo que se inhibe la participación ciudadana.

Carla Humphrey comentó que estas elecciones pasarán a la historia porque, por primera vez, la mayoría de las candidaturas a la Presidencia son de mujeres,

lo cual calificó como un logro sin precedentes para las mujeres, que a lo largo de la historia lucharon en un país donde el machismo había sido costumbre.

El senador Germán Martínez, representante del PAN, pidió que en la campaña no se siembre la violencia y el odio, para que "por el bien de México, que gane lo que México diga y que por el bien de México no se derrame sangre en esta elección".

El priista Hiram Zetina comentó que las campañas son una ventana de oportunidad para el diálogo, y que la paz y la seguridad son pilares fundamentales para tutelar el derecho al voto.

"No podemos permitir que la violencia e inseguridad sean obstáculos en el camino hacia un país más justo y libre. Es responsabilidad del Estado en sus tres niveles de gobierno que el pueblo pueda elegir en libertad y sin coacción, pero sobre todo sin violencia a sus representantes", comentó.

El morenista Sergio Gutierrez Luna dijo esperar que durante la campaña se haga a un lado la descalificación y la guerra sucia, y pidió a sus "hermanos" del PT y PVEM arropar a la abanderada a la Presidencia.